

"Alltagssituationen bei Demenz -

Zwischen Sorge und Verantwortung"

Pflegende Angehörige und Nachbarn von Menschen mit Demenz sind in ständiger Angst und Sorge, dass etwas passieren könnte. Eine Verständigung mit dem betroffenen Menschen wird immer schwieriger. Angehörige sind verunsichert, was sie dürfen und was rechtlich bedenklich ist.

Was sagt der Gesetzgeber? Rechtliche Aspekte bei Demenz Referent: Harald Bundschuh (Amtlicher Betreuer)

Alltagssituationen unter der Lupe: Was will ich, was darf ich?

- Autofahren
- Umgang mit Geld
- Medikamenteneinnahme und Arztbesuche
- Alleine zu Hause lassen Alleine weggehen lassen

Rechtliche und moralische Aspekte werden beleuchtet sowie die "praktische Durchführbarkeit" diskutiert.

Referenten: H. Bundschuh, S. Drozdzynski, J. Kopp, M. Schmitz

Wir laden alle Interessierten herzlich anlässlich des Welt-Alzheimertag am

Montag,18. September von 14.30 – 17.30 Uhr in die Seniorenstätte Haus Raiss, Groß-Gerau, Frankfurter Straße 46 ein.